



Alangasí, 07 de noviembre de 2021

Lic. Henry Quimbiulco; Sr. Washington Flores; Dr. Juan Mejía; Sra. Cecilia Vallejo

VOCALÉS DEL GAD PARROQUIAL RURAL DE ALANGASÍ

CONVOCATORIA SESIÓN ORDINARIA Nro. 058

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 318 y artículo 70 literal C del Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización, COOTAD, convoco a sesión ordinaria del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de Alangasí, que se llevará a efecto el día **martes 09 de noviembre de 2021 a las 14h00**, en las instalaciones del Gobierno Parroquial para tratar el siguiente orden del día, previo la constatación del Quórum

1. Instalación de la Sesión
2. Lectura y aprobación del orden del día
3. Aprobación del acta anterior
4. Avance de gestiones de Comisiones
5. Varios
6. Clausura

Atentamente,

Abg. Nathaly Escaleras
PRESIDENTA GADPR ALANGASÍ



ACTA SESIÓN ORDINARIA 058 DEL 09 DE NOVIEMBRE DE 2021

A las 14h00 del martes 09 de noviembre de 2021 se instala la sesión ordinaria 058 damos lectura al orden del día, constatando el quorum presente.

1. Instalación de la Sesión
2. Lectura y aprobación del orden del día
3. Aprobación del acta anterior
4. Avance de gestiones de Comisiones
7. Varios
8. Clausura

Constatamos el quorum presente

Magister Nathaly Escaleras **presente**

Licenciado Henry Quimbiulco **presente**

Señor Washington Flores **presente**

Doctor Juan Mejía **presente**

Señora Cecilia Vallejo **presente**

Punto 1. Instalación de la Sesión.

Punto 2. Lectura y aprobación del orden del día

Magister Nathaly Escaleras aprueba

Licenciado Henry Quimbiulco aprueba

Señor Washington Flores aprueba

Doctor Juan Mejía aprueba

Señora Cecilia Vallejo aprueba

[Handwritten signature]
29-NOV-2021
9h38

[Handwritten signature]
[Handwritten signature]
[Handwritten signature]



Punto 3. Aprobación de acta anterior.

Magister Nathaly Escaleras aprueba

Licenciado Henry Quimbiulco aprueba

Señor Washington Flores aprueba

Doctor Juan Mejía aprueba

Señora Cecilia Vallejo aprueba

Punto 4. Avance de gestiones de Comisiones

Lic. Henry Quimbiulco indica que, hemos socializado y está planificado ya prácticamente con la Fundación Fuerzas Unidas por nuestras víctimas de Ecuador, este viernes va haber un taller en Casa Somos, he solicitado que se difunda a través de la página del Gad, pero veo que no se ha difundido, pero no importa.

Mgt. Nathaly Escaleras menciona que, si se difundió, está publicada en la página del Gad con fecha 29 de octubre.

Lic. Henry Quimbiulco manifiesta que, me pasan una copiecita más que nada para indicarles a ellos, entonces están todos cordialmente invitados es presencial y virtual, se ha logrado conseguir unas becas, se está haciendo las respectivas promociones.

Mgt. Nathaly Escaleras indica que, una pregunta Henry me llamó el Mayor Diego Ortega y me dijo él no había autorizado que se pongan los logotipos de la Policía Nacional que quién había autorizado, yo le dije que hable con usted porque es quien está encargado de eso y se supone que si pusieron es porque si tenían autorización.

Lic. Henry Quimbiulco manifiesta que, claro así debería ser, esta fundación lo que hizo ellos dijeron el arte, ellos hicieron absolutamente todo, entonces habría de enviarles una cartita a ellos, yo como representante del Gad en la comisión de ambiente pues lo que hice es poner el logotipo del Gad que le solicité a Frank y eso pusimos, sin embargo, le voy a decir a esta chica con la que estoy coordinando que hay esta inquietud del Mayor Ortega.

Mgt. Nathaly Escaleras indica que, en todo caso que le envíen una invitación al evento como tal si es que van a tener algún tipo de participación porque él me decía que tampoco sabía de qué se trataba.

Lic. Henry Quimbiulco manifiesta que, hoy estamos haciendo ya que me hizo llegar un nuevo arte que le voy hacer llegar en donde estamos indicando a la gente que hay incentivos, estos bonos de emprendimiento para la gente que asiste, entonces ya le envío para que nos dé publicando también esta semana. Nos hemos reunido con el Ing. Hernán Brito, y hemos conversado de los tanques de agua, me hizo llegar unos documentos en el que consta ahí el número de predio del terreno osea si había pero ahora ya no está, pero en el oficio que nos hace llegar que le hice llegar a usted ahí nos indica de que existe número de predio como tanques de agua, en la actualidad me dicen que no está, no he comprobado, ahí está la gestión para hacerlo públicamente y hacer los respectivos oficios las autoridades, ellos me piden que tiene que ser actualizada la firma de la máxima autoridad, yo puedo firmar pero van hacer caso omiso, es por eso que le solicité mediante oficio para que haga, solo es cuestión de pasarle que la señorita secretaria haga y usted firme como máxima autoridad,.

Mgt. Nathaly Escaleras indica que, el día de ayer se le envió un memo indicándole claramente que la delegación a usted le permite es más usted puede agregar la delegación y en eso no me va a dejar mentir el Dr. Mejía que tiene experiencia en esto.

Lic. Henry Quimbiulco manifiesta, no tiene.

Mgt. Nathaly Escaleras menciona que, usted puede adjuntar la delegación y eso le habilita a usted para que pueda firmar y sin pretextos de que tenga que firmar la máxima autoridad.

Lic. Henry Quimbiulco manifiesta que, lo voy a intentar.

Mgt. Nathaly Escaleras menciona que, y si usted quisiera mi firma también se lo puede hacer, pero tiene que redactar el documento, le envía por WhatsApp por último al grupo y la señorita secretaria le puede poner el formato y un número de oficio se firma enseguida y se manda, pero usted no lo ha hecho, entonces la delegación es muy clara Henry, es más le recuerdo que usted tiene una delegación en conjunto con el Dr. Mejía

Nathaly Escaleras
20-100-2021
9h38

[Signature]
HB



entonces esa información sería importante que la consoliden con el Dr. Mejía porque él también está emprendiendo otro tipo de gestiones, así que coordinen las actividades.

Lic. Henry Quimbiulco indica que, lo voy a intentar, y también sobre ese oficio que manda sobre la auditoría a mí me haría un favor que la contraloría intervenga para presentarle algunos documentos, oficios que he pedido aquí está el nuevo abogado que no contestan 15 días, yo no sé si será dentro del plazo, si quisiera que luego me asesore en ese sentido para ver qué mismo sucede. Hemos estado socializando con el Comité de padres de familia del Jardín de San Vicente en el sentido que fueron halaron que quieren unas ayudas, una ayuda para navidad entonces yo les dije, veré yo soy muy leal y cuando yo digo una cosa yo lo cumplo, fui personalmente porque es amigo el Dr. Diego Benítez a solicitarme en el tiempo que estaba encargado de presidente, entonces yo le dije le delego al señor Mejía a la señora Cecilia para que ellos retiren, a mí no me interesa figurar, entonces nos van a dar sillas de ruedas, audífonos, unos bastones, todo, que fuimos con pan carlitos le regalamos, entonces le dije déjeme ver si hacen la gestión, hoy me llamó la señora Cecilia que les acompañe, le dije que yo no puedo irme allá a la fundación, entonces no sé si se irían y quisiera saber si lo hicieron. Y como todos los meses estamos educando a través de redes sociales lo que es educación ambiental, salud, cultural, apoyando a los emprendimientos de Alangasí.

Dr. Juan Mejía manifiesta que, en cuanto al lote de terreno ya habían hecho incluso un local, nosotros sabemos que en cuestión de inmuebles del estado no prescriben, pero no podemos intervenir porque no estamos como propietarios, en el certificado de gravámenes como en la escritura consta como el Gobierno del Ecuador el que recibe ese lote de terreno, la situación esta es justamente en cuanto a investigación ya que aparecen nombres que se ponen en esa escritura, el señor tal en representación del Gobierno del Ecuador, pero ese señor debió haber sido gerente o representante de alguna institución, toca localizar que función tenía ese señor, según eso para establecer que estaba como representante de tal institución, además de eso existe un memorando donde en esa época el gerente era el Ing. Nieto pero él prácticamente le autoriza a la nueva propietaria del lote de terreno que es continuación que colinda con los tanques de agua, entonces él se tomó atribuciones que no le competen, a él va a recaer la sanción, con ese memorando la señora hace la aclaratoria a la escritura de ella para completar este espacio en el lote de ellos, yo creo que la construcción que hizo que no es bueno es tratando de tomar posesión, hace una semana prácticamente está instalado un local y atrás de eso está los tanques antiguos, como digo se está haciendo la investigación para ver que personas eran



las que firman esa escritura. En cuanto al pedido de las sillas de ruedas, lentes, audífonos, bastones, si es verdad, ahí se hablo con el Lic. Benítez quien dijo que, si podría hacer la donación pero que se le haga el pedido, hoy lo que hicimos es llamarle por teléfono para que nos reciba y nos va a recibir el día jueves. En mi comisión, se sigue recopilando información justamente con este tema de la donación que ojalá se dé, están como 250 personas entre entes, sillas de ruedas, audífonos, andadores, que se a coordinado con Cecilia y las personas de la comuna y se ha captado con los presidentes de algunos barrios; se cumplió con la delegación para el 2 de noviembre, se hizo el recorrido del uso de suelo, estuvo el 50% de las personas que constan en el listado, no hubo personas de afuera y estuvo todo tranquilo.

Señora Cecilia Vallejo manifiesta que, hemos estado trabajando con la AZCH para lo de la minga y se ha logrado un buen resultado, este sábado se va hacer una reunión con Angamarca A para lo de conformar el grupo de la comisión de seguridad, en otros barrios se le comentó que cuando quieran conformar los comités que te avisen o que manden algún oficio o llame a secretaría para informar y pode hacer la invitación a los señores de la AZCH para que nos ayuden conformando los comités, con lo de la fundación que se tuvo la reunión se han interesado un poco en el asunto que es la fundación raíz ec y la agencia de innovación social entonces con ellos han estado interesados con fomentar y ayudarles a los artesanos, artistas plásticos y todo ello, pero aún no se tiene nada concreto, también el Municipio nos donó la pintura para el mamut y compramos 2 guangos de carrizos para hacerle la parte de atrás, y Marcelo quedó en hacer el trámite para el asunto de la luz porque esa parte está obscura, el tuvo también se va pintar para poner ahí una bandera, estamos viendo la posibilidad de conformar una escuela de bicicleta para utilizar ese espacio que hay una pista de bicicletas y sería bueno que ocupe la comunidad; lo de las cámaras nos ofrecieron para el siguiente año con el coronel Gabela porque este año ya no tienen nada.

Sr. Washington Flores menciona que, se van a implementar para las fiestas de Quito unos corredores culturales, hay la intención de activar todo el proceso cultural en las parroquias, se me pidió un listado de gestores, artistas, para que intervengan en todas las áreas, entonces se envió un listado, se sigue con la cuestión del coro ya se acerca la novena que es uno de los eventos que se podría participar con el coro entonces se tuvo una reunión para armar un cronograma desde el 16 que sería la novena, aparte de eso ya se pide la participación del coro a finales de ese este mes que también habría que coordinar, voy hacer la gestión para conseguir el vestuario del coro; se sigue con la

[Handwritten signatures and dates]
24. Nov. 2023
9438



cuestión de Alangasí la serie, esta semana se saca el siguiente docu reportajes, tuve una reunión con el nuevo director de cultura de Pichincha, vamos a trabajar en varios procesos a nivel de la parroquia, de género tal vez no he revisado tuvo algún taller de la prefectura, están trabajando sobre género con relación al hombre en sí, se está creando un proceso de vinculación para que el hombre participe y sea una especie de voluntariado.

Mgt. Nathaly Escaleras indica que, en cuanto a la tema de comisión de obras de infraestructura vial, mantuvo ya una reunión con el gerente de EPMMOP en la que ha ratificado la ejecución de las calles Antonio José de Sucre, San Juan de Dios y la Rio Putumayo para el primer trimestre de 2022, esto es con una intervención de asfalto-, también hablé sobre las calles San Juan de Dios Tipán y la Paulino Iza el anterior gerente que iba hacer una contratación directa sin embargo se dejó la petición formal para que se pueda incluir dentro de la planificación ojalá del próximo año mismo se pueda intervenir; me reuní con la prefecta ella me confirmó igual el primer trimestre del próximo año también se va a ejecutar la intervalles eso incluye al tramo de la 2 de agosto en El Tingo, lo mismo Betania este año no van a terminar sino el próximo año por los procesos de contratación pública, igual en el tema del mercado tampoco se va hacer este año de hecho hay cambios que ellos mismo están sugiriendo ahí pero la ventaja de esto es que he podido generar una coordinación de obras alrededor del mercado que van a estar de la siguiente manera: presupuesto participativo 2010-2020 Consejo Provincial 160.000 va destinado a la ampliación del Mercado de Alangasí, adicionalmente las señoras participaron del proceso participativo del Municipio y ganaron 41000 y ellos van hacer el adoquinado del estacionamiento y las mallas que cubren toda la parte externa del mercado, adicionalmente la Unidad de Comercio van hacer la intervención del alcantarillado en el mercado, van a intervenir en la estructura que utilizan la comida y cárnicos, eso se va a reestructurar para que solo sea patio de comidas, va haber una reunión posterior en la que se establezca o podamos ver todos lo que finalmente se va hacer, a esa reunión se les convocará a todos, y se va a iniciar lo más seguro el próximo año; dentro del proceso del museo iconográfico ellos han solicitado algunos requerimientos dentro del convenio que se está firmando, yo estoy haciendo la gestión para la entrega de pintura para el mantenimiento de las esculturas; en el tema turístico continuamos trabajando con la UIDE y en el proyecto que ayer Ceci y Juanito también escucharon cuando vinieron los señores acá de impulsar el tema del canasto, hice el acercamiento con supermaxi y ellos han ratificado el apoyo que nos quieren dar para tener la oportunidad de ofrecer ahí los canastos, lo que estamos haciendo es el catálogo

de los canastos, la idea es ofertarlo no solamente en supermaxi sino a otras entidades, al momento se ha logrado hacer que vendan mas de 200 canastos, y finalmente en este año se realizará también la jornada de la eliminación de la no violencia a la mujer que es este mes y estarán invitados a participar, lo haremos presencial y virtual, se va a intervenir la antigua vía a ushimana con el alcantarillado, vamos hacer la socialización y estoy esperando que me confirmen el día exacto y a esto también serán invitados.

Punto 5. Varios.

Mgt. Nathaly Escaleras indica que, en este punto compañeros he llamado a la señora tesorera y el señor contador porque para poder cumplir con algunos procesos como el mantenimiento vial que les había hablado en sesión anterior, les menciona que hay un presupuesto del municipio de Quito que posiblemente entreguen a los Gads parroquiales dirigidos exclusivamente al mantenimiento vial, el proyecto en este sentido recaería directo para San Francisco de Alpahuma y Lomas de la Concepción, para ello es necesario hacer la contratación de los estudios, para lo cual es necesario hacer un movimiento en el presupuesto y por eso les he llamado a los compañeros para que les puedan explicar y para sobre lo que se va a ejecutar el proyecto de Henry de los basureros.

Dr. Edison Gallegos contador del Gad procede a dar la explicación sobre los cambios a darse en la partida presupuestaria.

Mgt. Nathaly Escaleras manifiesta que, recuerden compañeros que hasta noviembre pueden hacernos llegar nuevos proyectos para el presupuesto del próximo año.

Sr. Washington Flores menciona que, este es un movimiento que se hace para este año no es cierto?

Dr. Edison Gallegos contador del Gad indica que, claro para las partidas de este año.

Lic. Henry Quimbiulco indica que, yo quisiera saber con que planificación se aumento 3000 dólares en difusión, información y publicidad.

Dr. Edison Gallegos contador del Gad manifiesta que, es en base a un proyecto digital que presenta la Abogada.

[Handwritten signature and date]
29-10-2021
9h38
[Handwritten signature]



Mgt. Nathaly Escaleras manifiesta que, es una visita 360 incluido en nuestro sitio web de los sitios emblemáticos de la parroquia, por ejemplo, ingresa el turista a visitarnos vía internet y se hace el recorrido virtual, pero es visual en máxima resolución, igual se está pidiendo cotizaciones a varias empresas.

Lic. Henry Quimbiulco indica que, tenemos un rubro que dice estudio, diseño y proyectos que aumenta 9000 dólares y que disminuye a servicios de capacitación, yo mismo había dicho que se disminuya porque este año no consumimos, yo creo que sabemos y parece que están muy capacitados todos para no utilizar este año lo que es capacitación, eso me hace aparentar que están muy bien capacitados, yo pienso que tendríamos que ver si ya existe el presupuesto o sea mal podríamos hacer contratar un estudio y diseño de proyectos si aun no tenemos el presupuesto 100%, que no pase lo de El Tingo que el Conagopare pagó casi 9000 y pico y donde está ese proyecto, yo creo que vamos un año y no se ejecuta, entonces no gastemos por gastar, de lo demás no le veo mayor problema.

Mgt. Nathaly Escaleras manifiesta que, el tema de los estudios es porque el Municipio ya nos ha confirmado que va a entregar el recurso y lo del proyecto de El Tingo no es que se ha perdido, no se hizo este año que es muy diferente, pero se puede hacer el próximo año, en ese sentido compañeros tomo votación si aprueban o no.

Magister Nathaly Escaleras aprueba

Licenciado Henry Quimbiulco aprueba

Señor Washington Flores aprueba

Doctor Juan Mejía aprueba

Señora Cecilia Vallejo aprueba

Mgt. Nathaly Escaleras manifiesta que, otro tema es la firma electrónica entonces Ximena les va a explicar de que se trata.

Ing. Ximena Alejandro tesorera del Gad indica que, ya se cambió la normativa de lo que es contratación pública en la que nos indica que las personas que somos operadores tenemos que tener una firma electrónica, ya no nos van hacer válido la firma física por lo tanto cree un grupo en WhatsApp en la que les pedí unos requisitos para que me los hagan llegar en esta semana.

Sra. Cecilia Vallejo menciona, que es lo que ganamos, cuánto cuesta.



Ing. Ximena Alejandro tesorera del Gad indica que, como somos algunas personas que somos operadores de SERCOP se pidió cotizaciones algunas empresas que emiten firmas electrónicas, y se vio el precio más conveniente, nos van a entregar la firma electrónica en token.

Mgt. Nathaly Escaleras manifiesta que, normalmente SERCOP y en varias entidades públicas ya existe una normativa que indica que nosotros debemos firmar electrónicamente, y ustedes ya podrían firmar electrónicamente inclusive oficios, en los procesos de contratación se firmaría digitalmente y les sirve también de manera particular.

Dr. Juan Mejía menciona que, el costo va del parte del Gad?

Mgt. Nathaly Escaleras indica que, claro paga el Gad.

Dr. Juan Mejía menciona que, otra cosa yo si tengo firma electrónica.

Ing. Ximena Alejandro tesorera del Gad indica que, si usted tiene ya no es necesario

Lic. Henry Quimbiulco menciona que, yo en mi caso la señorita secretaria me hizo en el tiempo que estaba encargado una firma electrónica, vale esa o no vale?

Mgt. Nathaly Escaleras indica que, no, este tipo de firma es otra cosa, es con código QR y el Gad va asumir los costos.

Señorita secretaria procede a dar lectura de todos los requerimientos ingresados hasta la fecha.

Mgt. Nathaly Escaleras manifiesta que, del último punto que dio lectura les comento es un grupo de danza de jóvenes que viven en la parroquia, ello no tiene un lugar para ensayar y solicitan un espacio entonces si ustedes están de acuerdo como se ha venido manejando con convenios, no sé si ustedes tienen algún inconveniente o se les puede apoyar.

[Handwritten signature and date: 29-NOV-2021 9h38]
[Handwritten signature]



Magister Nathaly Escaleras aprueba
Licenciado Henry Quimbiulco aprueba
Señor Washington Flores aprueba
Doctor Juan Mejía aprueba
Señora Cecilia Vallejo aprueba

Mgt. Nathaly Escaleras indica que, entonces procederemos para hacer el convenio y firmarlo.

Dr. Juan Mejía menciona que, anteriormente se le solicitó al anterior abogado sobre el tema del lote de terreno del Centro Cultural, para que se elabore al Ministerio de Educación no sé si eso le trasladó a usted o los 2 van hacer.

Mgt. Nathaly Escaleras indica que, justamente les comento, José Luis tiene un cargo en la SNAI y ahora ya no nos va acompañar, ahora no va acompañar Santiago que igual tiene experiencia en este tema, entonces para que coordine con él Juanito, de igual manera Santiago está para asesorar a todos. Finalmente nos indican de la alcaldía de Benito Juárez del viaje de México que posiblemente el próximo año lo que haga es la capacidad que en el caso de que se decida que se vaya una sola persona elegirían ustedes que vaya.

Lic. Henry Quimbiulco menciona que, bueno nosotros ya sabíamos justo cuando fuimos a la capacitación de la Conagopare ya sabíamos que va una persona a menos de que el Gad asuma el costo de las 3 personas, yo digo que vaya la Sra. Cecilia.

Mgt. Nathaly Escaleras manifiesta que, es importante que quien nos represente pueda venir a capacitarnos a nosotros, ahora si quieren hagamos votación.

Sr. Washington Flores menciona que, yo sugiero que hagamos por sorteo.

Se procede a realizar el sorteo y sale favorecida la vocal Sra. Cecilia Vallejo.

Mgt. Nathaly Escaleras manifiesta que, igual con todo yo voy a enviar el nombre de los 3, y si en el caso que me diga que va una sola persona iría Cecilia.



Gobierno Parroquial
ALANGASÍ

Punto 8. Clausura.

Queda clausurada la sesión por falta de quorum a las 15:28

Firmas de aprobación de acta

Nathy
29. Nov. 2021
9/38



Abg. Nathaly Escaleras **PRESIDENTA**
PRESIDENTA GAPRA





Abg. Nathaly Jácome
SECRETARÍA GAPRA



Jos
[Signature]
[Signature]

